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≪１１月１６日(木）例会 KKRホテル大阪 5F「瑞宝」≫ 

◎ 卓  話 「『お墓参り』をする姿に、その人の

生き様が表れる」 

山村忠弘君 

♪本日の歌 「奉仕の理想」 

 

≪１１月２３日(木）例会 祝日のため休会≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪１１月０２日（木）例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数５名（内出席免除者数 1 名） 

本日の出席率 ４５．６％ 

お客様 4名 国宗範彰様、奥田昌義様、轟原伸哉様、

市村優次様（東大阪 RC） 

≪１１月０６日（月）3クラブ例会≫  

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数７名（内出席免除者数 2 名） 

本日の出席率 ５８．３％ 

 

  

 

幹事 井上善博君 

◎次週(11/23)は祝日のため休会です。 

◎11/10㈮、枚岡中学校で行われました教育講演会

には 1万円の協賛金を行いました。 

◎12/17㈰はクリスマス家族会です。場所は KKRホ

テルです。ご家族揃って是非予定をお願い致しま

す。 

◎東大阪東 RC・大阪ネクスト RCとの合同例会が来

年の 2月 22日㈭に行われることになりました。 

少し先ですが、ご予定お願い致します。 

      

 

 

直前会長 田村嘉宏君 

スマホ、ネット関係困った最近のこと 

1 スマホを落としてしまった。 

対応策：まずドコモへ家の電話から連絡する。ド

コモでしたらフリーダイアルで 24 時間対応可能

です。0120-524-360です。その他の携帯会社も対

応しているはずです。連絡するとロックがかかっ

ていますかと聞かれますのでロックしていますと

言うと使われる可能性は低いみたいに言われま

す。その後しばらく(5 分位)連絡待つと所在の場

所は何時現在そこにあります。その誤差は 50m で

す。それで夜中でしたけど懐中電灯持って車で走

りました。おかげですぐに見つかりやれやれ。   

→ 原因 草刈りしていて胸ポケットに携帯を入

れていて落としたのでした。 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （11/2） 

 



 

  

 

→ 今後の対応  ロック解除にはかならずパス

ワードか指紋認証を使い、ひもをつけるのも

いいかもしれません。 

2パソコン操作不能 

パソコンでサイトを見ていて突然、あなたの PCは

ウイルスに感染しました。直ちにこの電話番号に連

絡してくださいと何度も何度も大音量で繰り返す。

画面が Microsoft の警告画面になり全く操作不能に

なりロックされてしまう。リセットをかけて強制終

了するも同じ画面が出てどうすることもできず。 

対応策 → 詐欺だから多分大丈夫と思いながら

も使えなくなったので明日、直接 Microsoft に電話

しようと思う。(ちなみに Microsoftに連絡するのに

20分以上かかり番号を 7、8回押します) 

しかし画面をよく見るとエラーコードが出ていて

そのコードをスマホに入れるとこれは詐欺ですとあ

り、タスクを終了画面に行くと 20 秒ほどで回復。  

Ctrl＋Shift＋Escを同時に押しタスク終了画面を出

しクリック。 

この詐欺が流行っているらしく三菱 UFJ からも注

意喚起のメールが届く。 

3 Amazon から料金未納  すぐにご連絡ください

とあり、Amazonの本物＝偽物の画面が現れ、情報の

更新を求められる。残高不足で落ちなかったのかな

と思い入力しかける。途中考え直し、いつものスマ

ホの画面から確認するとなんの連絡もないので詐欺

と気が付く。 

4 さくらインターネットでサーバーを以前使って

おり、規約改正により料金未払いとのこと。きちん

と断り入れていなかったのかなと思いそのメール開

きかけるもやめて様子見る。その後なんの連絡もな

し。 

○ネットショッピング詐欺に関して 

1．サイトの URLの表記が、ブランドの正式な英語表

記と少しだけ異なる 

2.日本語の字体、文章表現がおかしい 

3. 販売価格が大幅に割引されている 

 

4.事業者の住所の記載がない。あったとしても

(google mapで確認) 

5.事業者への連絡方法が、問い合わせフォームや

フリーメールだけである 

6.写真が不自然でカタログから張り付けている。 

7.代金支払いはクレジットカード代金引換も可能

かどうか確認 

8.指定された振込先が個人名義、関係ない名義だ

った場合も要注意 

○フィッシング詐欺 

・実在する企業を装った電子メールを送信する 

・偽物の Webサイトに誘導する 

・アカウント情報（ユーザ ID、パスワード等）、 

クレジットカード番号、暗証番号等を入力させ      

る 

・本人になりすまして不正な取引を行う 

○フィッシング詐欺の例としては、次のようなも

のがあります。 

・「ユーザーアカウントの有効期限が近付いてい

ます」 

・「新規サービスへの移行のため、登録内容の再

入力をお願いします」 

〇「リアルタイム型フィッシング詐欺」「銀行口座

の入出金が制限された」という内容で、送信元に

は男性がメインバンクにしている銀行名が表示

されていました。銀行からこうしたメールが届

いたことはありませんでしたが、この銀行で住

宅ローンを組んだ直後だったことなどから、信

用してしまったといいます。 

被害者の男性 

「差出人の銀行名だけで判断してしまいまし

た。ちょうど住宅ローンを組んだところだった

のでタイミングとしてはおかしくなかったし、

これまでの迷惑メールは日本語に違和感があっ

たのに今回はそれがなかったんです」 

そしてメールに書かれていた「規制解除」という

ボタンを押したところ偽サイトに誘導され、口 



 

  

 

座番号や暗証番号、支店番号、それにインターネ

ットで入出金などを行う際に必要なワンタイム

パスワードの入力を求められました。すると 10

分後。今度は「振込受付完了」を知らせる正規の

メールが届き、知らない口座に 736 万円が勝手

に送金されていることに気付きました。 

被害者の男性 

「預金残高がすっからかんになっていて頭が真っ

白になりました。自分は大丈夫と思っていただけ

にだまされたショックは大きかったです」 

◎できるだけ最新のウイルス対策ソフトを使いま

しょう 

◎不用意に添付ファイルを開けない 

◎銀行の口座番号や免許証など PC、スマホに入力し

ない。 

 

 

 

「大阪私立高校授業料無償化問題」 

村上靖平君 

大阪府 授業料無償化に関するこれまでの経過 

4 月 9 日㈰ 

授業料の完全無償化を公約に掲げた吉村洋文氏が大

阪府知事に 2 回目の当選 

4 月 10 日㈪ 

大阪府「臨時部長会議」にて、任期 4 年中に公約で

ある授業料の完全無償化の実現を指示 

4 月 24 日㈪ 

大阪中高連「臨時執行部会」開催 加盟校アンケート

を実施 

5 月 2 日㈫ 

大阪中高連「臨時執行部会」開催 加盟校アンケート

を踏まえた「意見書」を作成し知事へ提出 

5 月 9 日㈫ 

大阪中高連への事前説明が無いままに大阪府「戦略

本部会議」にて授業料完全無償化「素案」の了承と即

日ＨＰ公開に踏み切る 

 

 

5 月 10 日㈬ 

報道関係者へ 5 月 2 日に知事へ提出した「意見書」

を公開 

5 月 11 日㈭ 

大阪府教育庁 奥平私学監が大阪中高連 辻本会

長に素案を説明、その後、報道各社より取材を受け

る 

5 月 15 日㈪ 

近畿役員会にて辻本会長が大阪の現状を説明 

5 月 17 日㈬ 

日私中高連常任理事会／理事・評議員合同例会に

て、大阪中高連辻本会長が大阪の現状を説明 

5 月 19 日㈮ 

大阪中高連「執行部会」開催 

大阪府教育庁 奥平私学監が執行部会役員に素案

を説明 大阪中高連としての要望項目を伝え、文書

で回答を求める 

5 月 24 日㈬ 

自由民主党 茂木幹事長、森山選対委員長が出席の

自由民主党職域支部・各種友好団体との懇談会に

て、大阪中高連として、大阪の授業料完全無償化の

問題について説明 

5 月 25 日㈭ 

大阪維新の会 大阪府議会議員団との懇談会にて、

授業料完全無償化の問題について説明 

5 月 29 日㈪い 

大阪中高連「総会」において、授業料完全無償化制

度への参加について回答を全加盟法人で留保する

ことを決議 総会終了後、報道各社の取材を受ける 

6 月 16 日㈮ 

文部科学省 高等教育局私学部私学行政課 面談 

大阪中高連として、大阪の授業料完全無償化の問題

点について説明 

6 月 19 日㈪ 

近畿中高連意見交換会 近畿 2 府 4県として現状の

素案には賛成できないことで一致 会議終了後、報

道各社の取材において意見表明 

卓 話 抄 録 



 

  

 

6 月 21 日㈬ 

日私中高連常任理事会において、大阪の現状を説明 

6 月 23 日㈮ 

大阪私学保護連が大阪府知事へ意見書を提出し、記

者会見実施 

6 月 30 日㈮ 

関西テレビ「news ランナー」において、草島副学長、

清風南海学園 平岡正校長が番組内で吉村知事と直

接討論 

7 月 1 日㈯ 

自由民主党 元国会議員との勉強会において、授業

料完全無償化の問題について説明 

7 月 4 日㈫ 

公明党 政策要望懇談会において、授業料完全無償

化の問題について説明 

7 月 10 日㈪ 

自由民主党大阪府支部連合会との勉強会において、

授業料完全無償化の問題について説明 

7 月 12 日㈬ 

日私中高連常任理事会で説明 

7 月 13 日㈭ 

日私学保連総会（姫路大会）にて日私中高連 吉田会

長と大阪の問題について意見交換し、その後、末松前

文部科学大臣と挨拶を交わす 

7 月 25 日㈫ 

公明党大阪府本部との勉強会において、授業料完全

無償化の問題について説明 

7 月 27 日㈭ 

永岡文部科学大臣と面談 保護連が意見書を提出 

下村元文部科学大臣と面談 意見交換 

7 月 31 日㈪ 

山口副知事と面談 副知事から、私学の負担が増え

ない形を考えているとの説明 臨時執行部会を開催

し、対応を協議 

8 月 4 日㈮ 

大阪中高連「臨時総会」において、大阪府の修正案を

説明のうえ、大阪府との今後の協議に関して会長一 

 

任が承認される 

8 月 9 日㈬ 

大阪府吉村知事と大阪中高連が橋下知事依頼の知

事との直接意見交換を行い、高校授業料無償化につ

いて意見交換 

8 月 25 日㈮ 

大阪府 戦略本部会議において、高校授業料完全無

償化制度素案の修正案が了承される 

9 月 12 日㈫ 

日私中高連常任理事・協会長・事務局長会議で経緯を

説明 

 

 

 

会員交流委員会 

◎奥様のお誕生日    11月 29日 木戸加奈様 

          

 

  

例会担当委員会 

◎2024 年 2 月 3 日㈯ IM 第 4 組ロータリーデー・ 

フレッシュロータリアン研修交流会へのご参加

宜しくお願い致します。 

東大阪 RC 国宗範彰様 

(11/2) 合計 8,000円 今年度累計 179,555円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱の報告 

本日のお祝い 

寄付のお願い 

10 月米山月間・11 月の財団月間は皆様から寄

付をお願いしています。 

当クラブは全員で目標額を行うことを年度計画

としています。 

ご協力お願い致します。 

米山/財団 共に各 3 万円 

＊出来る限り年内にお願い致します。 

 


